

Teilnahme am „Sing mit!“ Kinderkonzert am 18.11.22 auf der Stuttgarter Messe

Am Freitag, den 18.11.22 fuhren der Chor der Klasse 2L, die Klassen 3 L und 4 L zum Messegelände auf den Flughafen. Wir hatten alle blaue Österfeldschule T-Shirts an. Dort angekommen, sahen wir uns zunächst die Tribüne an. Sie bestand aus vielen hohen Treppenstufen. Anschließend ging die Generalprobe los. Unsere Dirigentin und eine Schülerband begleiteten uns und die anderen Klassen bei den sechs Liedern. Wir sangen alles ein paar Mal durch, bis es klappte. Nach einer Pause ging es um kurz vor 12 Uhr endlich los. Wir versammelten uns nach und nach auf der Bühne. Der Nervenkitzel war sehr groß. Langsam wurde es still und alle Kinder mit ihren Lehrerinnen erhoben sich. Wir sangen unser erstes Lied „Lasst uns beginnen“. Zwischen den Liedern hielt Frau Kretschmann eine kleine Rede. Am Schluss mussten unsere Lehrerinnen Frau Haidinger und Frau Bayer zusammen mit den anderen Lehrerinnen auf die Bühne und erhielten eine Urkunde. Die Kinder durften als Belohnung kostenlos auf die „Spiele Messe“. Es war ein toller Tag.

(Louisa und Karla 4L)